



Un rappeur au collège (5)

publié le 03/04/2023

5e et dernier acte aujourd'hui du projet "Un rappeur au collège" mené avec la classe de 3e3. C'était au tour des 2 derniers groupes de passer avec brio l'épreuve du casque et du micro. Le morceau sera désormais mixé et finalisé par Hippocampe Fou dans les semaines qui viennent et sera prêt à être présenté d'ici fin mai. Le morceau s'annonce très prometteur ! Félicitations aux élèves pour leur investissement dans ce projet très enrichissant !!!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.